



Erfolgreich beim Pokalschießen der Despetaler Vereine

Beim Pokalschießen, das der Schützenverein Barfelde wieder für die örtlichen Vereine ausgerichtet hatte, stellte die Despetaler Reservistenkameradschaft mit drei Mannschaften die eifrigsten Teilnehmer und erhielt dafür einen zusätzlichen Pokal. Erich Kinne, Vorsitzender der Schützen, hob bei der Siegerehrung außerdem den TSV Eitzum hervor, hier hatten sich die Gymnastikdamen besonders engagiert. An die Spitze kam die zweite Mannschaft der Reservisten mit 573 Ring, den zweiten Platz erreichte die AWO Barfelde (555), dicht gefolgt von der „Schafstraße West“ (550). Den Bürgermeister-Pokal konnte Jürgen Klingebiel entgegennehmen, der Ablösepokal 2007 ging an das Grillteam.

Foto: Schirdewahn